

虹をこえて 2019年6月 第62号



●ジョイジョイワークたかにし
●ジョイジョイワークはあとふる
〒729-0106 広島県福山市高西町4丁目3番69号
TEL:(084)933-0927 FAX:(084)933-0985
●ジョイジョイワークなないろ
〒729-0252 広島県福山市本郷町2942-3
TEL:(084)930-2201 FAX:(084)936-3635

●ジョイジョイワーク加茂
〒720-2412 広島県福山市加茂町下加茂414-7
TEL:(084)972-3611 FAX:(084)972-4611
●ジョイジョイワークすばる
●カランコロン堂(福祉ショップ)
〒729-0111 広島県福山市今津町3丁目2-30-5
TEL:(084)939-5361 FAX:(084)939-5362

●ジョイジョイワークあすか
〒729-0111 広島県福山市今津町3丁目7-6
TEL:(084)933-0555 FAX:(084)933-0556
《発行》 社会福祉法人 虹の会
《編集責任者》 理事長 藤原 博文
http://www.nizinkai.or.jp



primoのお二人

「primo」名前の由来
イタリア語で「最初の、第一の」という意味の primo。
「初心の気持ちを忘れずに…」そんな思いからつけたグループ名だそうです。



【ティーパーティー】

音遊びサロン 楽友クラブ primoミニコンサート 開催

「音遊びサロン 楽友クラブ」は、地域の子供たちが気軽に集い気軽に音楽を楽しめる場の提供をコンセプトに誕生しました。今回は、フルートとピアノの生演奏を堪能しよう！ということので、当法人主催の「虹まつり」や「まつみな」でもステージ出演して頂き日頃からお世話になっている、「primo(プリモ)」さんをお招きして、生演奏を堪能しました。お二人にコンサートを聞いた。お二人にコンサートを聞いた。頂くのは二回目、利用者さんもこの日をとても楽しみにしていました。当日はクラシックや童謡をはじめ、誰もが楽しめる曲演奏、体全体を使って音楽を楽しむリトミックや輪唱などのプログラムもあり、皆さんとても楽しそうでした。最後はティーパーティーで参加者のみなさんと親睦を深めました。楽友クラブは、月に一回程度を目安に開催しておりますので、是非ご参加下さい。



2種の「カランコロンせんべい」新発売

五月一日、カランコロンせんべい新商品を発売しました。虹の会の職員や利用者みなでアイデアを出し合い、また、お客様には意見を頂きながら商品化しました。今回新たに加わるのは、かぼちゃを主材料とした「パンブキンイエロー」と、人参を主材料にした「ラビットピンク」です。地元産の野菜を使い、かぼちゃと人参の素材をそのまま活かした添加物を使っていないせんべいです。ラベルには子ども達が親しみやすいように「ベジレンジャー」というキャラクターを利用者さんがデザインし、印刷しています。お近くに起こしの際には、お立ち寄り頂き、新しいせんべいを是非ご賞味下さいませ。



【ラビットピンク】 (にんじん味) 【パンブキンイエロー】 (かぼちゃ味)

職場環境向上プロジェクト

私たちの働く環境をより良いものにしていくために、事務職、生活支援員など現場で働いている自分たちで課題や改善策を話し合い、職場環境の向上を目的に昨年より会議を行っております。

休憩の取り方について、職員が感じている課題を挙げ、その改善策に試行錯誤をしながら取り組んできました。今はその取組みを元に再度話し合い、更なる改善策を話し合いました。

良い支援を行う為には、私たち自身が心身共に健康であることが大切であり、休み時間もしっかりトリフレッシュするとともに、限りある就業時間のなかで、利用者さんへの直接の支援だけではなく、生活支援員として、また、虹の会の職員として取り組む業務全てに全職員が一丸となつて、取り組めるよう、より良い支援とより良く働ける環境整備に向けて、私たち自身で考え取り組んでいきたいと思っております。



虹の会も出店参加します 3x3 FESTIVAL

とき 6月23日(日) 10:00~

とろ銀河学院中・高等学校

バスケットボールの大会イベントに
飲食ブースの出店をします。
是非遊びに来てください♪

2019年度 SKY NET 会員募集中

「SKY NET」は当法人の活動や施設運営を理解し、支えて下さる方々によって1993年に結成された支援グループです。当法人は地域福祉増進の為、様々な活動に取り組んでおり、その活動や行事を支援して頂ける会員を募集しています。ご入会頂いた方には、施設広報誌や行事開催のご案内を送付させていただきます。皆様のお力添えを何卒宜しくお願い致します。

【年会費：3000円】
会費はボランティア発掘、育成や活動資金として利用させて頂いております。

《ご寄付・ご寄贈》
・遊休品のご寄付を頂きました皆様
・虹まつりへのご厚情を頂きました皆様
心より感謝致します

格闘技エクササイズ 参加者募集中

【日時】 毎週木曜日 19:00~20:30
【場所】 コミュニティセンター宮西
福山市今津町3丁目7番6号
(ジョイジョイワークあすか併設)
【参加者対象】 小学5年生~
【会費】 月1000円
【お問合せ先】 080-1460-7098 (吉田)

楽しく運動しましょう。
まずはお気軽にお問い合わせ頂き、見学に来て下さい♪



お楽しみ縁日 開催

日時: 6月22日(土) 10:00~19:00
場所: カランコロン堂

たこやき、フランクフルト、むしパン、ソフトクリームの他
前回好評の
北海道風あげいも
夏を目前に
かき氷 宇治金時
縁日当日は19時まで開店しております。
是非遊びに来て下さい。



第27回 虹まつり ハートフルデイ in たかにし

四月十四日(日)第二十七回虹まつり「出会い・ふれあい・支えあい」を開催しました。当日は生憎の雨でしたが、元氣な保育園児の歌や、子供達のチアダンス、華やかなフラダンスチームの踊り等で、雨を吹き飛ばすようにステージを賑やかに彩って下さいました。

元プロ総合格闘技家の吉田恵子氏を講師にお招きし取り組んでいる格闘技エクササイズのリズムダンスのデモンストレーションを行った時には、「しんどそうだけど、楽しそう、やってみたい。」という声が聞かれ好評でした。

施設の中では去年よりも内容をパワーアップした「知育チャレンジ」のコーナーが人気で終始子供さん達で溢れていました。また、新企画「まるで水族館」では、バブルタワーや海底の映像、ヒーリング音楽で作成された癒しの空間が大好評。順番待ちの長蛇の列ができ、「すごく癒された」「ゆったりとした気持ちになれた」等の声がたくさん聞けました。

飲食ブースでは、イカ焼きやあげいも等おなじみメニューが全て売り切れるほどに好評でした。カランコロンコーナーでは、新せんべい四種の試食と人気投票を行い、多くの方に新商品のピーアールができました。最後は恒例のお楽しみ抽選会を行い、番号を読み上げる度、ため息や喜びの音が聞こえ、大変な盛り上がりでした。

終わってみれば、雨にも関わらず沢山の方が来場下さり、終始人で溢れ、大盛況に終えることが出来ました。子供たちが主役になり楽しめる祭りになった事がよかったです。支えて下さったボランティアの皆様に関係者一同感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



【お楽しみ抽選会】



【ステージ】



【ステージ】



【ステージ】



【利用者発表】



【格闘技エクササイズ】



【知育チャレンジ】

たかにし 《生活介護》

スポーツクラブで月に一から二回、元プロ総合格闘技家の吉田恵子氏に講師をお願いして、格闘技エクササイズに取り組んでいます。このエクササイズはキックボクシングの動きや特徴を活かしたもので、基本的な構え方やパンチ、キックの仕方を教わっています。実際に利用者さんがグローブをつけ、防具を付けた吉田先生や職員に、パンチやキックを繰り出して、体を動かしています。

「楽しかった」「またやりたい」との利用者さんの声が多く、運動不足解消やストレス発散に繋がっており、コミュニケーションを取りながら、皆で楽しく気持ちのいい汗をかいています。



たかにし 《生活介護》

家庭科クラブでは、月に一回利用者さんが楽しみにされている調理実習があります。ポップコーンやパンケーキ、カップケーキ、バレンタインデーにはプチケーキを作りました。普段は遠慮しがちな利用者さんも、進んで参加して下さり、皆でおいおいと楽しく作っています。終わった後も、「来月は何を作ります？」等会話が弾み、楽しみが絶えません。今後、ミックスジュースやフレンチトースト等、利用者さんの要望を聞きながら作って行く予定です。



加茂 《生活介護》

青空広場「祭は今年で二十回目を迎大きな節目の開催となりました。今年初旬から、来場者さんにお披露目できるのは何があるのか?何ができるか?と皆で話し合い計画を立てました。まずは、二十年を振り返る写真を見ることにしました。利用者さんは、写真に釘付けになり、写真を見ながら笑い声も出されていきました。その後、自主製品レザークラフト・展示品など中心に作成をする事になりました。また、模擬店用の新商品として、ラスクに挑戦しました。何度も試作と試食をして、最後に「ゆうゆうラスク」と命名して新商品販売となりました。

当日はラスクを百食用意しましたが、あつという間に完売。恒例の「蓮あんこ餅」「ゆうゆう焼き」も好評でした。ゲームコーナーでは、魚釣り(防災タオル・手作り靴・ポーチ等々入った袋を釣る)も好評で、子どもさんや童心に帰られた大人の方の挑戦等、皆様楽しんでに挑戦されていきました。

受付では、来場者の方に紅白餅を手渡す係、スピードくじ係を利用者さんが担当し、少し緊張しながら小さな声で「ありがとうございます」とお礼を言いました。

当日のお天気は少し肌寒い気候となりましたが、総勢三百名様余りの方と交流が出来ました。また、朝早くからボランティアさん・ご家族の方のご協力で盛大に終える事が出来、加茂一同感謝の気持ちでいっぱいです。

明日からも「明日の日が待ち遠しい」を目標に楽しい一日を過ごしたいと思います。ありがとうございました。



あすか・なないろ 《GH》

五月五日、福山市立動物園に行きました。このゴールデーンウィークは悪天候が多かったので、この日は天候にも恵まれ清々しい気分で行きました。また、こどもの日の祝日という日もあって園内は大変にぎわっていました。

園内ではゾウやキリン、ライオンなど様々な動物を見て回りました。利用者さん同士で会話をしながら、動物の種類によって少し怖がられる方もおられ、「大丈夫!」と声を掛けて下さる様子が印象的でした。

天候が良いのは良かったのですが、皆さん最後には暑さで少し疲れた様子でした。そこでソフトクリームを購入!皆さん火照った身体をクールダウンさせ嬉しそうに食べていました。



たかにし 《生活介護》

家庭科クラブでは、月に一回利用者さんが楽しみにされている調理実習があります。ポップコーンやパンケーキ、カップケーキ、バレンタインデーにはプチケーキを作りました。普段は遠慮しがちな利用者さんも、進んで参加して下さり、皆でおいおいと楽しく作っています。終わった後も、「来月は何を作ります？」等会話が弾み、楽しみが絶えません。今後、ミックスジュースやフレンチトースト等、利用者さんの要望を聞きながら作って行く予定です。

